

## **Une transition en douceur pour les finances de la Municipalité de Sainte-Hélène-de-Bagot!**

Depuis plus de 32 ans, la Municipalité de Sainte-Hélène-de-Bagot compte sur les bons et loyaux services de madame Sylvie Vanasse, à titre de directrice générale adjointe pour assurer une saine gestion des affaires financières municipales.

Après toutes ces années de dévouement et de professionnalisme, le moment est venu pour Madame Vanasse de se laisser porter par d'autres projets lors de son passage à la retraite. C'est avec mélancolie que nous vivons les derniers mois avant son départ le 31 décembre prochain.



Pour prendre la relève de cette ressource aussi spécialisée, le poste devait être comblé rapidement par souci de cohérence et de continuité, car une période de transition est nécessaire à la transmission de ce savoir, des dossiers et projets en cours et de ses connaissances des trois dernières décennies. Le comité de sélection a rencontré plusieurs candidats et ont émis leur recommandation au conseil.

### **BIENVENUE LUCIE**



C'est avec un grand plaisir que nous accueillons au poste de directrice des finances et de la comptabilité, madame Lucie Chevrier. Bien connue du milieu et outillée de ses 25 années d'expérience dans le monde municipal dans des postes de direction, elle navigue dans les finances depuis tout ce temps. Nul doute qu'elle s'intégrera avec aisance et habileté à ses nouvelles tâches et parmi l'équipe de travail. Au 1<sup>er</sup> janvier 2024, Madame Chevrier verra le titre de son poste être modifié pour devenir directrice générale adjointe et greffière-trésorière adjointe.

Nous sommes convaincus qu'elle sera un atout bénéfique pour notre Municipalité et nous espérons qu'elle vivra une expérience enrichissante au sein de l'équipe !

Nous lui souhaitons bienvenue à la Municipalité de Sainte-Hélène-de-Bagot !